

青森県商工会議所女性会連合会総会黒石大会

in 津軽伝承工芸館

平成22年度青森県商工会議所女性会連合会総会が6月23日、黒石市の津軽伝承工芸館で開催され、十和田商工会議所女性会から13名が出席しました。

総会では、「12月に開業する『新幹線』に乗ってやって来る他県の方々をおもてなしの心で迎えたい」と元木会長から挨拶。総会議案は手順よく進められ、すべて承認されました。

総会後の懇親会では、三味線の力強い音色、活気、



手作りのうちわと横断幕でPR。来年の会場は十和田！



総会には揃いの半纏で出席

手踊りにすっかり魅了されました。

来年の総会は十和田市です。どうしたらよいものでしょうか？と悩んでいます。今回、あまりにもアトラクション等が良かったせいか、皆様を迎えるに当たって私たちの来年の任務は非常に大きいと感じています。女性会一同、心を一つに、真心を持ってお迎えすることに励まなければと思っています。

(田中ヤエ)

東北六県商工会議所女性会連合会総会郡山大会

in ビックパレットふくしま

7月16日早朝、会場である「ビックパレットふくしま」へ向けて出発しました。会場には、東北六県45商工会議所女性会の会員555名が参加しており、まずはその人数の多さにびっくり致しました。

開催県である福島県商工会議所女性会連合会の皆様、並びに開催地の郡山商工会議所女性会の皆様方の心あたたまるおもてなしと、女性ならではの気配りに、感謝の気持ちでいっぱいでした。



きれいな色の五色沼!!



当所女性会からは8名が出席

改めて家庭も地域も女性が元気でなければ!!と感じさせられ、女性のパワーこそが人づくり、街づくりに大きく関わるんだなあとと思いました。私ももっともっと頑張らなければと思い、そのパワーを頂いて帰ってまいりました。

参加させていただき本当にありがとうございました。
(佐藤とみ子)